

Aidez-nous pour que nous puissions vous aider!

Depuis quelque temps, il manque près de 1000 médicaments en Suisse, dont beaucoup sont vitaux. La santé de notre population est en danger!

Que veut l'initiative?

- La Confédération doit être responsable de la sécurité de l'approvisionnement, il ne peut y avoir 26 systèmes différents.
- 2. Il faut réduire la dépendance vis-à-vis de l'étranger: La recherche, le développement, la production et le stockage en Suisse doivent être renforcés.
- 3. Si l'approvisionnement provient de l'étranger, il doit être aussi fiable et sûr que possible: la dépendance vis-à-vis de certains pays comme l'Inde et la Chine est trop élevée. Il faut veiller à ce que les importations soient assurées à partir de pays fournisseurs fiables.

La situation est grave!

C'est pourquoi les pharmaciens, les médecins, les vétérinaires, les droguistes, les laboratoires, les organisations de l'industrie pharmaceutique et de la logistique pharmaceutique, une organisation de protection des consommateurs, les scientifiques et les étudiants soutiennent l'initiative.



Signez l'initiative populaire «Oui à un approvisionnement médical sûr»